



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

npa2009.org

Le gouvernement détruit l'éducation, tolère les violences policières et le racisme, criminalise et réprime...

ASSEZ DE MEPRIS POUR LES JEUNES ET LES QUARTIERS POPULAIRES !

Le gouvernement distribue des milliards d'euros aux banques et aux patrons. Pourtant, il fait des économies sur l'éducation et fabrique une école injuste, à l'image de la société capitaliste. En même temps, il s'attaque à tous ceux qui pourraient menacer l'ordre établi. Il accentue la pression sur les jeunes et les quartiers populaires, avec le flicage à l'école et avec un arsenal de lois sécuritaires.

Le système scolaire est de plus en plus pauvre, inégalitaire et injuste.

Dans les classes, les élèves sont plus nombreux mais il y a moins de personnels pour les aider. C'est donc toujours plus difficile pour les élèves de s'épanouir à l'école. Les réformes du collège et de l'éducation prioritaire suppriment des moyens dans les quartiers populaires. Les élèves n'étudieront plus les mêmes choses suivant la ville et le quartier où ils vivent.

Ce système scolaire renforce les inégalités sociales. Il cherche même à les justifier lorsque, au nom du mérite, il met les élèves en concurrence, les sélectionne, et pour certains les abandonne ou les exclut. Et ce sont toujours les mêmes qui trinquent !

La criminalisation et la répression se renforcent pour maintenir l'ordre établi.

L'esprit critique et la remise en cause du fonctionnement de la société sont combattus, voire même criminalisés. On en a eu un exemple frappant suite aux tueries de Charlie Hebdo et de l'Hyper Cacher en janvier dernier : des élèves qui posaient des questions jugées gênantes ont été réprimés, exclus de leurs établissements, voire même dénoncés par la direction de leur collège ou lycée et convoqués dans des commissariats de police...

De manière générale, c'est un climat de plus en plus répressif qui s'instaure dans les établissements scolaires que certains voudraient transformer en caserne où l'on apprend à marcher au pas. Or l'école est là pour former, pour éduquer, pour répondre aux interrogations des jeunes, pas pour les formater !

Au-delà des jeunes, c'est en réalité toute la société qui est mise sous surveillance et que l'on essaie d'encadrer, avec les nouvelles lois sur le renseignement qui permettront de fliquer tout le monde et notamment ceux qui remettent en question le fonctionnement de cette société.

Ne nous laissons pas faire ! Quelles solutions pour une éducation émancipatrice, plus de justice et de libertés ? Venez en discuter :

**RÉUNION PUBLIQUE MARDI 16 JUIN À 19H
SALLE ANDRÉ BRETON (PANTIN)
25 rue du Pré-Saint-Gervais (M° Hoche)**

La salle située derrière le centre commercial. La réunion sera suivie d'un pot convivial